



むつうらっこニュース



2021. 10. 12. NO. 47



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

10月8日(金) 前期最後の1日。終業式がありました。

登校見守り



金曜日の朝 保護者と地域・見守り隊の皆さんに見守っていただいて登校しました。



前期終業式



前期終業式がありました。半年間いろいろありましたがみんな頑張りました。

2年生・3年生の代表児童が「楽しかった勉強のこと」「後期のめあて」のお話をしました。

前期終業式



テレビ放送での終業式に教室からしっかりと聴く態度で参加しました。久しぶりに全校で校歌を歌いました。

青空に秋の雲 満開のコスモスが映えています。



5年生 総合「稲刈り」



学校ボランティアの川越さんにご指導いただいて5年生が稲刈りに取り組みました。

5年生 総合「稲刈り」



水田の稲もバケツの稲も豊作に実りました。それらの稲穂を1・2時間目で刈り取りまし

中休み



ちょっと暑いけれど気持ちの良いお天気の中休み 運動場ではみんな思い切り体を動かして遊びました。1年生はボランティアの川越さんに竹でっぼうを見せてもらっていました。

4年生 学年集会



5時間目 4年生全員が体育館に集まって体験学習に備える学年レクを行いました。

1・2年生



どの学年も運動会で踊るダンスの曲と動きをビデオを見ながら覚えています。



6年生 算数（少人数）



5時間目 6年生は算数（少人数指導）で円の面積の求め方を考えました。国際教室と特別支援教室にも分かれて6教室で行われました。

10月11日（月） 後期最初の日。始業式でした。

登校見守り



後期始まりの日から朝の登校見守り有難うございます。今日も元気に行ってきます。

後期始業式



後期始業式。5年生代表児童が高学年としての後期の目当てをしっかりと話してくれました。

2年生

国際教室



2年生 朝の会で一日の予定を確認しています。国際教室では1年生が熱心に学習しています。

5・6年生 運動会練習



3、4時間目 はじめて5・6年生合同でソーラン節の練習をしました。まず6年生が模範演技を5年生に見てもらいました。

3・2年生



5時間目 3年生は花の観察を 2年生はバケツ野菜のお世話をしました。